学区探訪 シリーズ 02

英比小学校、平城京の木簡に見られる「英比郷」の地名を受け、 現在に至ります。その歴史は古く、開校110周年を迎えました。

英比小学校は、学区とのつながりが大変深く、学区の皆さんと ともにさまざまな行事や活動を行い、校訓である「正しく・強 く・おおらかに」が代々受け継がれています。

来年度は、陽なたの丘と宮津団地から新たな仲間が加わり新たな ステージが始まります。これからも子どもたちのために、英比小 学校は皆さんと力を合わせて取り組みます。 (英比小学校)



「すずらん」さんによる 読み聞かせ会

朝や大放課に読み聞かせボラン ティアグループ [すずらん] の皆 さんによる読み聞かせ会を開催 しています。子どもたちはあっと いう間にお話の世界に引き込ま れ、とても温かな空気が流れま す。すばらしいクリスマスプレゼ ントをいただきました。

北原天満宮(白沢)

約1070年前に菅原雑規公(幼名 英比麿) が祖父菅原道真公を御 祭神として祀ったのが始まりです。 現在も学問の神様として町内外 の子ども達が祈願し、絵馬など も奉納されています。

がんばって下さい 受験生の皆さん







委委委委員員長長り 新竹小久竹都 美内柳保内築 み 三卓ゆ秋 雄美き男強子会

「議員、行政共に町民と一緒に町を変えていこと一緒に町を変えていことである」とする手話は言語である」とする手話は言語である」とする手話は言語である」とする手話は言語をあいいと改めのカギになるののが安心して暮らせない町づくりは、すべはないかと改めて思います。(本町は未制定)と感じがいの有無を感じさいかと改めて思います。(本町は未制定)と感じるいかと改めて思います。(本町は未制定)とが表情がある。